



Auroras Boreales

26 de enero Día 01 (Domingo) Buenos Aires – Copenhague

Presentarse en el aeropuerto de Buenos Aires, con al menos 03 horas de antelación, en el mostrador de LUFTHANSA, para abordar el vuelo LH511, con horario de salida 17.50hs. Noche a bordo.

27 de enero Día 02 (Lunes) Copenhague

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento. A las 19.30hrs reunión informativa en la recepción del hotel con nuestro guía.

28 de enero Día 03 (Martes) Copenhague

Desayuno y visita panorámica de la ciudad, recorriendo sus principales monumentos y lugares históricos como la Plaza del Ayuntamiento, el Palacio de Christiansborg (actual sede del Parlamento), la Fuente de la Diosa Gefion, el puerto Nyhavn con sus pintorescas y coloridas casas del siglo XVII, y cómo no, el emblema de la ciudad, la famosa Sirenita. Opcionalmente, podremos visitar el majestuoso Castillo Real de Frederiksborg, en el norte de Selandia. Tarde libre y alojamiento.

29 de enero Día 04 (Miércoles) Copenhague – Crucero DFDS – Oslo

Desayuno y tiempo libre hasta las 15:00hs y traslado al puerto en donde embarcaremos en el crucero DFDS con destino a Oslo. El barco cuenta con diferentes tipos de restaurantes, bar, tiendas, discoteca y wifi. Alojamiento en camarote exterior con ventana.

30 de enero Día 05 (Jueves) Oslo

Desayuno a bordo y llegada a Oslo a las 09:30 hs. Desembarque y visita de la “Capital Vikinga“, situada al fondo del Fiordo homónimo, pasando por el Ayuntamiento, el Castillo Akershus, el

Palacio Real, el Parlamento y el Parque Vigeland con las famosas esculturas de bronce de Gustav Vigeland que simbolizan el ciclo de la vida del ser humano y el gran monolito con sus 121 cuerpos entrelazados. Tarde libre para pasear por el distrito “marchoso“ de Oslo llamado Akerbrygge, instalaciones portuarias revitalizadas con restaurantes, bares, discotecas y tiendas. Alojamiento.

31 de enero Día 06 (Viernes) Oslo - Tromsø

Desayuno y salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Tromsø. Llegada y alojamiento.

01 de febrero Día 07 (Sábado) Tromsø

Desayuno y vista panorámica de la ciudad incluyendo la visita interior de la Catedral Ártica. A continuación subimos con el teleférico Fjellheisen al Monte Floya, para disfrutar una vista de la ciudad increíble, igualmente de las islas y de los fiordos circundantes. Regreso al hotel y tarde libre. Por la noche salida a un campo Sami que se encuentra a 75 minutos de la ciudad de Tromsø. En esta zona, encontrará un clima seco estable con muchos días de cielo despejado. Debido al clima estable de su ubicación, existe una mayor posibilidad de detectar los frágiles rayos de la Aurora Boreal. Además, en esta área deshabitada, ninguna luz artificial perturbará su experiencia o su intento de capturar la aurora boreal con su cámara. Durante la visita, se le servirá una comida caliente y disfrutará de un momento social junto al fuego abierto en la Gran Lavvu (tienda de pastores Sami). Alojamiento.

02 de febrero Día 08 (Domingo) Tromsø

Después de desayunar nos dirigiremos a un campo Sami. Siguiendo los pasos de la cultura sami, podrán disfrutar de un paseo en trineo tirado por renos a través de pintorescos paisajes congelados. Esta aventura se adecúa a personas de cualquier edad, ya que irán sentados y se conducirá en parejas con un trineo por cada reno. Posteriormente podrán tratar de atrapar a un reno a lazo, como hacen los samis antes de marcarlos. Concluiremos esta excursión con una comida caliente. Regreso al hotel y alojamiento.

03 de febrero Día 09 (Lunes) Tromsø – Oslo

Desayuno y traslado al aeropuerto a la hora prevista para tomar el vuelo a Oslo. Llegada a Oslo y alojamiento.

04 de febrero Día 10 (Martes) Oslo – Estocolmo

Desayuno y traslado a la estación de trenes para tomar el tren rápido con destino a Estocolmo. A la llegada traslado al hotel y alojamiento.

05 de febrero Día 11 (Miércoles) Estocolmo

Desayuno y visita de la ciudad durante la cual, pasaremos por la vieja ciudad Gamla Stan donde se encuentran algunos de los edificios más relevantes de su historia como el Palacio Real, la Casa de la Nobleza y el Museo Nobel. Llegaremos hasta la isla de Södermalm asentada sobre varias colinas lo que nos permitirá tener unas vistas espectaculares desde el Mirador a la zona norte de Estocolmo.

06 de febrero Día 12 (Jueves) Estocolmo – Buenos Aires

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios

Notas:

Los hoteles serán reconfirmados 10 días antes de la salida.

Cotización salida grupal en base a un circuito salida regular, base mínima de 20 pasajeros, de no reunirse el mínimo se ofrecerá alternativa pudiendo variar el precio final.

Los datos arriba mencionados son a título informativo y sujetos a cambios sin previo aviso, la documentación y requisitos para el viaje son responsabilidad del pasajero.

Salida acompañada desde Buenos Aires con un mínimo de 20 pasajeros.

Consulte por doble a compartir.